



Lesedauer: 3 Minuten

20.Dezember 2023 | Sonstiges

GLASFASERAUSBAU FÜR DEN MARKT MASSING: LEONET BEGINNT NACH ERFOLGREICHER VERMARKTUNG MIT DER PLANUNG

Deggendorf /Massing, 20. Dezember 2023 – Das bayerische Telekommunikationsunternehmen LEONET treibt den Glasfaserausbau in der Marktgemeinde Massing im Landkreis Rottal-Inn nach erfolgreicher Informations- und Vermarktungsphase voran. 1.200 Haushalte sollen von der zukunftssicheren Glasfaser-Technologie profitieren, die eine Download-Geschwindigkeit von 1.000 Mbit/s ermöglicht. Die Bauzeit für das Netz mit 35 Kilometer langer Trasse ist auf knapp zwei Jahre angesetzt: voraussichtlich vom dritten Quartal 2024 bis zum Sommer 2026. Eine Firma aus der Region wird die Tiefbauarbeiten übernehmen.

"Die dreieinhalbmonatige Informations- und Vermarktungsphase war erfolgreich, weil Marktgemeinde und LEONET an einem Strang gezogen haben, um die Bürgerinnen und Bürger beim Glasfaserausbau mit ins Boot zu holen", sagt LEONET Projektleiterin Vertrieb Nicole Engl. Im Unterschied zum geförderten Ausbau trägt LEONET beim eigenwirtschaftlichen Weg die Kosten allein. Da keine öffentlichen Fördergelder genutzt werden, lässt sich ein eigenwirtschaftlicher Glasfaserausbau nur umsetzen, wenn mindestens 25 Prozent der Haushalte während der Vermarktungsphase einen Vertrag für Telefon / Internet / IPTV mit der LEONET abschließen.

Bürgermeister Christian Thiel sagt: "Massing ist eine traditionsbewusste Gemeinde. Das heißt aber nicht, dass wir nicht mit der Zeit gehen. Unser Marktt entwickelt sich ständig weiter, das gilt für die private Wohnqualität ebenso wie für den Wirtschaftsstandort. Ich freue mich sehr, dass unsere ausgezeichnete Infrastruktur jetzt auch noch um die zukunftsrobuste Glasfaser erweitert wird."

Bislang Zögernde können noch während der Planungs- und Bauphase zu Sonderkonditionen nachziehen. Das Netz wird im Sinne des Open Access anderen Anbietern offenstehen, die Leitungen der LEONET pachten. LEONET Kommunalbetreuer Peter Krüger sagt: "Bürgermeister und Marktrat war es wichtig, dass nicht nur das Zentrum, sondern auch die Außenbereiche Anzenberg

und Oberdietfurt sowie das Gewerbegebiet Ost berücksichtigt werden. Und genau das wird die LEONET jetzt angehen, im Frühsommer werden voraussichtlich die Bagger anrollen."

LEONET ist im Landkreis Rottal/Inn in mehreren Kommunen aktiv: Bayerbach hat auch gerade eine erfolgreiche Informations- und Vermarktungsphase hinter sich, in Bad Birnbach läuft sie noch bis Ende Februar 2024 und in Triftern wird das Netz für den eigenwirtschaftlichen Glasfaserausbau bereits geplant.

weitere Informationen: leonet.de/massing

weitere Beratung: **service@leonet.de** oder: 0800 8045 845 oder bei den Partnershops vor Ort in 84323 Massing: Bulut Computer, Eggenfeldener Str. 1, Tel.: 08724/965123, Mail: **bulut-computer@t-online.de**, Öffnungszeiten: Mo bis Fr 15-18 Uhr, Sa 9-12 Uhr; Elektro Prost GmbH & Co. KG, Mainbacherstr. 2a, Tel.: 08724/1870, Mail: **info@elektro-prost.de**, Öffnungszeiten: Mo bis Fr 8-12 Uhr und 13-17 Uhr, Sa 9-12 Uhr

Über LEONET

Das Telekommunikationsunternehmen ist seit 14 Jahren auf dem bayerischen Breitbandmarkt aktiv – seit Sommer 2021 unter dem Namen LEONET. Aus einem inhabergeführten Pionierbetrieb hat sich ein mittelständisches und finanzkräftiges Unternehmen mit rund 150 Mitarbeiter:innen entwickelt. LEONET investiert in den Ausbau von hochmodernen Glasfasernetzen und der Bereitstellung von Glasfaser-Internetanschlüssen für Privat- und Geschäftskund:innen. Die Ausbauaktivitäten konzentrieren sich auf ländlich geprägte Gebiete in Bayern. Aktuell verlaufen die von LEONET gebauten und betriebenen Glasfasernetze in Bayern über 3.500 Kilometer Länge durch über 200 Kommunen in über 20 Landkreisen. Die Netze könnten mehr als 80.000 Haushalte und Gewerbe versorgen.

Ihre Ansprechpartner für PR-Anfragen

Wolfgang Wölfle Leitung PR

E-Mail: wolfgang.woelfle@leonet.de

Mobil: 0151-1881 9222

Elisabeth Gries

Referentin Unternehmenskommunikation

E-Mail: elisabeth.gries@leonet.de

Mobil: 0151-7223 3910